Plan für Solarpark in **Altenstadt steht**

An der A7 soll bald Energie erzeugt werden

VON LAURA MIELKE

Altenstadt Im Juli vergangenen Jahres wurde das Projekt angestoßen, nun steht der Bebauungsplan fest. In der Sitzung des Marktgemeinderates Altenstadt wurde der Plan für den "Solarpark Schlossfeld Illereichen", der entlang der A7 entstehen soll, am Donnerstagabend einstimmig beschlossen.

Mehr als 36.000 Solarmodule mit einer Leistung von 540 Watt, 75 Wechselrichter und insgesamt sieben Transformatorstationen sollen auf dem Standortgelände verbaut werden. Die Pläne für die Fotovoltaikanlage wurden Ende vergangenen Jahres ausgelegt, sodass sich die Einwohnerinnen und Einwohner ein Bild machen konnten. Zudem wurden sie an verschiedene Behörden geschickt, darunter unter anderem das Landratsamt und das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten. Einwände gab es nicht. Lediglich die Untere Naturschutzbehörde des Landratsamtes beanstandete fehlende Grünflächen. Diese werden nun im Norden und Süden eingeplant.



In Altenstadt soll ein Solarpark gebaut Foto: Ralf Lienert (Symbolbild)

Warum der Männergesangverein seinen Namen ändert

Entscheidung Der im Jahr 1860 gegründete Illertisser Männergesangverein hat sich für einen neuen Titel entschieden - um mit der Zeit zu gehen. Wie er ausgewählt wurde.

VON REGINA LANGHANS

Illertissen Den traditionsreichen Männergesangverein Illertissen wird es künftig nicht mehr geben. Den MGV aber schon. Wie das sein kann? Gendern heißt das Gebot der Stunde. Aus dem Männergesangverein wird "Mein Gesang Verein -MGV Illertissen e.V.", das ist jetzt amtlich. Sabine Kempter, Pressewartin des Vereins, erklärt die Hintergründe.

Es waren die Sängerinnen des inzwischen drei unterschiedliche Ensembles umfassenden Männergesangvereins, die auf eine Aktualisierung pochten, sagt Kempter. Der 1860 von Männern gegründete Verein habe sich angesichts der hinzugekommenen Frauen und Jugendlichen dem geschlechterberücksichtigenden Sprachgebrauch nicht mehr entziehen können. Denn im Jahr 2014 wurde ein gemischter Chor unter dem Namen Choriosum gegründet, dem 71 Sängerinnen und Sänger angehören. Der Männerchor zählt aktuell 26 Sänger. Ein drittes Standbein der Chorgemeinschaft bildet seit 2019 der Jugendchor Terzinfarkt, in dem sich 13 Mädchen und Buben ab 15 Jahren zum gemeinsamen Singen treffen. Im Jahr 2008 hatte Joachim Hayd den Männerchor übernommen und danach die anderen Ensembles aufgebaut.

Mit Martina Ludwig steht auch eine Frau an der Spitze des Vereins, der nun schon 162 Jahre das Kulturleben der Stadt Illertissen bereichert. Sie berichtet, wie die Namensfindung im Vorstand vonstat-



Martina Ludwig ist nunmehr Vorsitzende von "Mein Gesang Verein – MGV Illertissen". Sie zeigt das neue Logo, das für drei Chöre Foto: Regina Langhans

ten ging. Die drei Buchstaben MGV - das Logo des Illertisser Traditionsvereins – sollten beibehalten werden. "Daher haben wir ein bisschen herumprobiert und uns entschieden, dass die Abkürzung künftig für 'Mein Gesang Verein' stehen soll", so die Vorsitzende. In einer Mitgliederversammlung dann festgelegt, dass sich in dem

neuen Namen "Mein Gesang Verein Neustart anzuschließen, "ist er je-- MGV Illertissen e.V." alle drei Chöre wiederfinden.

Martina Ludwig hofft, nach den coronabedingten Pausen ab Dienstag beziehungsweise Mittwoch, 8. und 9. März, unter den geltenden Hygieneregeln wieder regelmäßig proben zu können. Sollte jetzt jemand Lust bekommen, sich dem

derzeit willkommen", sagt die Vorsitzende.

7 Probentermine: Der Jugendchor Terzinfarkt probt dienstags ab 19 Uhr, der gemischte Chor Choriosum mittwochs ab 18.45 Uhr und der Männerchor mittwochs ab 20.15 Uhr jeweils in der Aula der Berufsschule Illertissen.

Kurz gemeldet

ILLERTISSEN

Kneippverein startet im März sein Kursprogramm

Der Kneippverein Illertissen plant, sein Kursprogramm ab Montag, 7. März, wieder zu starten. Die Kurse sollen zu den geplanten Wochentagen und Uhrzeiten stattfinden, heißt es aus dem Verein. Die Teilnehmenden müssen die momentanen Corona-Vorschriften befolgen. Fragen beantworten die jeweiligen Kursleiter, Informationen gibt es auch über die Homepage des Vereins unter www.kneippverein-illertissen.de (AZ)

KELLMÜNZ

Mit dem Fahrservice zur Sonderimpfaktion

Eine Sonderimpfaktion findet am Dienstag, 1. März, in Kellmünz statt. Geimpft wird von 14 bis 16 Uhr in der Sporthalle Kellmünz. Impfungen sind ab fünf Jahren möglich. Es werden Erst- und Zweitimpfungen angeboten. Auch die erste und auch zweite Auffrischungsimpfung (Booster-Impfungen) sind möglich. Zum Einsatz kommen die Impfstoffe Biontech und Moderna, für die Fünf- bis einschließlich Elfjährigen wird der Kinderimpfstoff von Biontech verwendet. Eine vorherige Terminvereinbarung ist nicht erforderlich. Ein Wartebereich ist vorhanden. Für Seniorinnen und Senioren aus Kellmünz, Oberroth und Osterberg wird ein kostenfreier Fahrdienst angeboten. Den Fahrdienst organisiert die Quartiersmanagerin im Bereich Senioren, Andrea Müller. Auf Wunsch findet während des gesamten Impfprozesses eine Begleitung statt. Anmeldungen für den Fahrdienst werden bis 28. Februar unter der Telefonnummer 08337/752750 und 0162/2852411 angenommen. (AZ)

